

Count on Me

～みんなを頼って～



江戸川区立清新第二中学校
第2学年通信 No.35

2026.1.30(金)

チャレンジ・ザ・ドリーム事後学習

チャレンジ・ザ・ドリームのお礼状を作成しました。体験を思い出しながら、心を込めて書いている様子が見られ、良い経験になったようで嬉しく思います。来週の放課後にお世話になった事業所にお礼状を届ける予定です。改めて感謝の気持ちを伝えられると良いですね。

【振り返りシートより（職場の方の姿から学んだこと）】

「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」のあいさつ。お客様が喜ぶことを常に考えて動いていたこと。

どんな時も気を抜かないこと。

お客様の前を通らないこと。私語をなくすこと。

笑顔で接客。責任感。

道具を大切に扱っていて、使うものなどをキレイにしていたこと。

認知症はとても身近なものであること。お年寄りとの接し方について学んだ。

患者さんとのコミュニケーション能力。その中で信頼関係が生まれていくのだとやりとりを見て感じました。

1/16週テスト【国語】結果発表!!

3学期初回の週テストでした。積み重ねが大事です。次回も頑張りましょう。

満点（よく頑張りました）<敬称略>

A組 16名

B組 15名

C組 15名



～予鈴遅刻撲滅週間結果～

3学期になり、寒くて布団から出たくない人もいるのか、遅刻ギリギリに登校したり、本鈴（8時25分）に間に合わなかった人が多かったため、学級委員会では8時20分までに教室に入る、「予鈴遅刻撲滅週間」を行いました。日を追うごとに予鈴遅刻者が減り、大きな成果が見られました。時間に余裕をもって行動することでミスが減り、気持ちの余裕もできると思います。また、受験勉強では朝型の学習習慣が良いとされています。この期間だけではなく、普段から意識して生活ていきましょう。



【予鈴遅刻者集計】

1月26日(月)	1月27日(火)	1月28日(水)	1月29日(木)	1月30日(金)
10人	3人	0人	4人	

予鈴遅刻の主な理由

- ・寝坊（朝起きれなかった）
- ・次の日の準備をしていなかった（教科書を探していたなど含む）
- ・足がつった、腹が痛かった、トイレをしていたなど突然的な健康的な理由
- ・間に合うと思った、ゆっくりしていたなど時間の管理ミス

来週・再来週の予定	2/2	月	都立推薦発表(3年生) 全校朝礼 安全指導	9	月	①学:定期テスト計画表・範囲表配布
	3	火		10	火	
	4	水	職員会議(再登校なし) 放課後:お礼状届ける	11	水	建国記念の日
	5	木	放課後:お礼状届ける	12	木	先生方の研修会 45分授業 ⑤⑥カット 4時間授業
	6	金	1年生校外学習(都内巡り) ⑤⑥百人一首大会	13	金	新入生説明会 ⑥総:ポスターセッション作業